

► **CONFLENT - CERDAGNE - CAPCIR**

SAINTE-LÉOCADIE

PIRIBUS. Deux imitateurs de chants d'oiseaux hors pair à retrouver mercredi.

Balade insolite dans les jardins du musée de Cerdagne

Dans le cadre de PIRIBUS, Jean Boucault et Johnny Rasse donnent rendez-vous pour un voyage unique aux sonorités lointaines ou familières. Les deux chanteurs, durant leur enfance, étaient voisins dans un petit village à une lieue, à vol d'oiseau, de la Baie de Somme. Fréquentant la même école, les mêmes terrains de jeux et les mêmes marais, ils découvrent très vite leur don pour les imitations de cris d'oiseaux. Ce don, ils l'ont conservé et le perfectionnent au point de reproduire le chant des oiseaux à la perfection. Ils participent à divers concours, émissions et participent même à la 28^e cérémonie des Molières aux côtés d'Alex Lutz où ils font sensation. En 2017, ils sont l'une des révélations des Victoires de la musique class-



► Jean Boucault et Johnny Rasse, deux imitateurs de chants d'oiseaux, donnent rendez-vous pour une balade insolite.

que. Ces deux chanteurs d'oiseaux proposent mercredi d'entrer en communion avec la nature, de s'imiscer en elle, dans ses plus profonds secrets. À pas feutrés, vous commencerez votre migration, les sens en éveil, en quête de sons. Surprise, les chanteurs d'oiseaux trillent, sifflent, gazouillent... et les oiseaux leur répondent ! Des farvettes apparaissent, elles s'approchent. Cri d'alarme d'un merle, cri d'effroi d'un grèbe, chant d'amour d'un pinson... une scène de vie se met en place et rappelle que chez les êtres ailés se jouent les mêmes enjeux que chez les humains. La nature est

accueillante ou cruelle. Le paysage est le décor d'un récit que les artistes traduisent en musique. Avant cette balade insolite, des ateliers musicaux animés par Jean Boucault, Johnny Rasse et d'un musicien sont organisés dans l'après-midi. Ces ateliers plongent les participants dans l'imaginaire et les placent dans la position d'un compositeur. Ils permettent de construire des contes musicaux, inventés ensemble autour du programme de la balade spectacle, mais aussi du patrimoine matériel et immatériel des Pyrénées.

F. B.
► **Mercredi 5 juin**, à 15 h et 16 h 30, musée de Cerdagne ateliers musicaux (uniquement sur réservation au 04 68 30 68 30). À 18 h 30, balade spectacle « Le jardin aux oiseaux » ouverte à tous. Animations gratuites.

Deux bibliothèques ouvrent leurs portes aux bébés



► Les bibliothèques de Palau-de-Cerdagne et Latour-de-Carol ouvrent ce mercredi matin aux bébés !

C'est maintenant devenu un incontournable pour les tout-petits, tous les mois, les enfants ont rendez-vous dans une des médiathèques des villages de Pyrénées Cerdagne pour un moment qui leur est spécialement réservé. L'entrée est libre, on arrive quand on peut. On s'installe comme on veut ! Ce mercredi, exceptionnellement, deux bibliothèques ouvrent leurs portes aux familles pour ces rencontres autour du livre : le joli espace lecture dans l'enceinte de la mairie de Palau-de-Cerdagne, avec un coin extérieur si le

temps le permet, et la salle de l'ancienne mairie qui jouxte l'actuelle bibliothèque de Latour-de-Carol. Deux lieux qui accueillent avec plaisir et convivialité les enfants du village et des villages avoisinants. Ce rendez-vous littéraire est l'occasion, ensemble, de s'étonner, rêver, rire, s'émerveiller... c'est aussi l'occasion de proposer une approche ludique du livre aux plus petits.

F. B.
► **Mercredi 5 juin**, de 10 h à 11 h, dans les bibliothèques de Latour-de-Carol et Palau-de-Cerdagne.

FONT-ROMEU-ODEILLO-VIA

Un sentier réhabilité : une initiative peu appréciée de la mairie

Courant mai, l'association Bien vivre en Pyrénées catalanes a remis en état un chemin piéton dans Font-Romeu. Sécateurs, pelles et pioches étaient sortis pour tracer et aplanir. Ces chemins sont empruntés par les résidents pour se rendre au centre-ville sans utiliser de voiture et ce, par des voies agréables. Cela permet tout à la fois un exercice physique et une économie d'énergies fossiles. Les cheminements doux sont à privilégier pour ces raisons dans le cas des courts déplacements. « Comment une municipalité peut-elle procéder pour en développer l'utilisation ? Sans doute d'abord en les répertoriant et en les balisant, ce qui n'était pas le cas présent », explique l'association Bien vivre en Pyrénées catalanes.



► Le chemin piéton a été remis en état par les membres de l'association Bien vivre en Pyrénées catalanes.

■ Pas assez sécurisé ?
Une initiative qui n'a pas eu l'air de plaire au conseil municipal et son maire Jean-Louis Demelin qui a réagi d'une façon très directe : « Heureux les habitants de Font-Romeu qui, de leur propre initiative, décident de détourner un ancien sentier pour amoindrir leur cheminement vers le centre du village, de sur-

croit, sans aucune autorisation réglementaire ! La pente est plutôt abrupte, pas très accessible à tous, rocheuse et dépourvue de rampe de soutien. Bref, faut-il avoir bon pied, bon œil pour l'emprunter ? Heureux habitants ! Ils n'ont pas voulu tenir compte du projet que la municipalité s'approprie à engager. Un projet qui prévoit l'aménagement d'une

SAILLAGOUSE

Escapade des Aînés en 2000 à Barcelone



► Le club de séjour à Barcelone des Aînés en 2000 était la visite de la Sagrada familia.

Par un temps clément, les Aînés en 2000 de Saillagouse ont fait une sortie des plus agréables à Barcelone. Le programme était dense avec une visite panoramique de la ville en bus commentée par Jordi, le guide, suivie d'une visite guidée à pied dans la vieille ville pour admirer et comprendre les chefs-d'œuvre de l'architecte Gaudí. Le groupe s'est dirigé vers la cathédrale Saint-Marc, puis sur le marché de La Boqueria et s'est promené sur les ramblas. Après un repas dans un restaurant du port olympique, les aînés sont retournés vers le centre-ville afin de continuer la visite et assister à un spectacle de flamenco. Après Barcelone, direction Sitges pour l'hébergement à l'hôtel et une visite le lende-

main du centre-ville de Sitges (le palais Maricel entre autres). Les aînés ont rejoint Barcelone par la côte, et un arrêt sur la colline de Montjuïc a permis d'admirer la ville et prendre de belles photos. En début d'après-midi, les Saillagoussains se retrouvaient au centre-ville, avec l'objectif principal du séjour, la visite de la Sagrada familia. « Entrer dans la Sagrada familia, c'est franchir une frontière entre le rêve et la réalité. C'est indescriptible », se sont émus les Cerdans. La balade en terre catalane se terminait et tous étaient très contents de cette belle sortie emmenée par le guide Urgell et le chauffeur Jordi. Et ils se sont empressés de demander : à quand la prochaine ?

F. B.

Label eTwinning school au collège Pierre-de-Coubertin

L'établissement Pierre-de-Coubertin a décroché la labellisation eTwinning school. Il fait désormais partie des 1 004 établissements européens nouvellement labellisés. Ce label école eTwinning/eTwinning school a été créé à l'initiative de la Commission européenne, pour reconnaître non seulement le succès des projets eTwinning, mais aussi le travail mené à l'échelon de l'établissement scolaire.



► Des projets ont vu le jour comme des « Quizzes on cultural heritage ». Des élèves ont créé des quiz interactifs sur les repères culturels de leur pays et les ont mis en ligne à destination des pays partenaires (Lituanie, la Serbie, etc.).

CAMPÔME

Entretien du canal jusqu'au 7 juin

En raison de l'entretien du canal de Campôme, il ne sera pas utilisable (hors d'eau) tous les matins de 9 h à 12 h, et ce jusqu'au vendredi 7 juin. Un remerciement aux usagers de leur compréhension pour la réalisation de cette intervention.

LES ANGLÉS

Conseil municipal

Le prochain conseil municipal aura lieu le **mardi 4 juin** à 20 h 30 à la salle du conseil municipal de la mairie.

